

Hadiri Pelantikan Rektor UMSU, Haedar: Kampus Harus Dapat Membawa Perubahan Sosial

Kamis, 03-05-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MEDAN – Ketua Majelis Diktilitbang PP Muhammadiyah, Lincoln Arsyad melantik secara resmi Rektor Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara (UMSU) periode 2018-2022, Agussani.

Prosesi pelantikan yang diadakan pada Kamis (3/5) tersebut, disaksikan oleh Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Haedar Nashir.

Dalam sambutannya, Haedar berpesan agar Perguruan Tinggi Muhammadiyah (PTM), khususnya UMSU, agar dapat menjadi perguruan tinggi yang mampu membawa perubahan sosial.

“Muhammadiyah didirikan oleh KH Dahlan dengan misi membawa perubahan sosial yang lebih maju, hal ini harus terus kita galakkan, khususnya dikalangan PTM,” jelas Haedar.

Selain itu, PTM juga harus menjadi pusat pemikiran.

“Sudah saatnya bangsa ini kedepan memerlukan arah perjalanan yang jelas, sesuai dengan cita-cita pendiri bangsa, yakni membangun bangsa Indonesia yang merdeka, adil, makmur, dan berkeadilan, PTM harus mampu mewujudkan cita-cita tersebut,” ungkap Haedar.

Haedar juga berpesan agar UMSU dapat menjadi pusat pencerahan.

Pusat pencerahan, menurut Haedar bukanlah hanya sekadar istilah dan diksi yang retorik. Negara barat, dapat maju hingga sampai saat ini karena adanya gerakan pencerahan.

“Kampus sebagai pusat pencerahan harus mampu melahirkan generasi yang memiliki nilai religiusitas, cerdas berilmu, dan juga melahirkan generasi yang memiliki solidaritas yang baik,” ucap Haedar.

Karakter bangsa dipelukan generasi baru yg inovatif dan profesional, dan mampu bersaing dengan bangsa lain

Diakhir, Haedar mengatakan, sikap wasathiyah, moderat, dan pluralisme harus terus kita praktekan untuk membangun peradaban.

“Bangkitkan masyarakat kita untuk melakukan perubahan sosialnya sendiri, karena perubahan nasib suatu masyarakat tergantung dengan bagaimana masyarakat itu mau berusaha untuk berubah ke arah yang lebih maju,” pungkas Haedar.

Turut hadir dalam pelantikan tersebut Bendahara Umum PP Muhammadiyah Suyatno, Bendahara PP Muhammadiyah Marpuji Ali, Sekretaris PP Muhammadiyah Agung Danarto, dan juga Wakil Walikota Medan. **(adam)**